



**PRÉFET
DE L'AVEYRON**

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Rodez, le 24 août 2023

Levée de l'interdiction des manifestations publiques en extérieur dès demain

La vague de chaleur extrême constatée en Aveyron hier et aujourd'hui s'achèvera progressivement cette nuit.

Météo France annonce en effet une importante baisse des températures dans la nuit, avec des risques d'orages sur la moitié nord du département. L'Aveyron repassera directement en vigilance jaune à 6h demain matin.

Par conséquent, l'interdiction des manifestations tenues en extérieur et dans les établissements non climatisés entre 12h00 et 19h00 sera levée dès demain matin.

La préfecture appelle à ne pas relâcher la vigilance, notamment pour les personnes vulnérables.

Contacts presse

Direction des services du cabinet

Tél : 05 65 75 71 36 ou 05 65 75 71 30

Mél : pref-communication@aveyron.gouv.fr

